

Prat

14 / 1 / 79

Querido Pepe :

Gracias por tu contestación a mi carta, cuyo retraso no me extraña, pues supe seguidamente de escribirte que habías salido para E.E.U.U. y Colombia y que regresabas a comienzo del nuevo año. Tu juicio y tus indicaciones acerca de mi jubilación como Consejero de Estado me han animado y voy a obrar en consecuencia. Puesto que me dices de acudir a algún abogado amigo que ejerza en Madrid o a un Habilitado de Clases pasivas, es porque tú no ejerces, pues si ejerceras serías tú el elegido, así es que escribiré a mi hermano Pepe para ver si él puede encargarse o algún compañero de su confianza, o bien a un Habilitado conocido aquí de Arturo Quijada. Tal vez convenga luego, en el momento oportuno, hacer llegar alguna indicación a donde proceda, para eso sí cuanté contigo y te agradezco tu ofrecimiento.

En cuanto a las elecciones próximas he pensado en ti. Me habría gustado que representaras a nuestra provincia, pero me parece natural también que lo hagas por Madrid, dada la función que ahí desempeñas. Tu triunfo será así seguro también. Luego se irá por la prensa con interés tus actuaciones, que serán brillantes y que deseo y espero te produzcan satisfacciones.

No soy más extenso, pues padecemos mucho de la vista y me cuesta gran trabajo leer o escribir algunas líneas.

Feliz año 79. recibe un fuerte abrazo de tu buen amigo.